

Medienmitteilungen

des Gemeinderates Andelfingen vom 19. Februar 2025

Marianne Schaub-Hristić übernimmt «Tiefbau & Werke»

Am 9. Februar 2025 wurde Marianne Schaub-Hristić in den Gemeinderat gewählt. Der Gemeindevorstand hat sich nun neu konstituiert. Die frischgebackene Gemeinderätin übernimmt das Ressort «Tiefbau & Werke» ihres Vorgängers Peter Müller. Ansonsten kommt es zu keinen Änderungen bei der Besetzung der Ressorts. Zum neuen Vizepräsidenten wurde Bauvorstand Roberto Violi gewählt.

Punktlandung auf der Heiligbergstrasse

Mit dem Einbringen des Deckbelags konnte letztes Jahr die Strassen- und Werksanierung «Heiligbergstrasse» in Andelfingen abgeschlossen werden. Die Arbeiten in den Bereichen Wasserversorgung, Abwasserentsorgung, öffentliche Beleuchtung, Stromversorgung und Strassenbau gingen wunschgemäss über die Bühne. Mit Totalkosten von CHF 1'173'693.85 blieb man mit CHF 6'306.15 unter dem Kredit von CHF 1'180'000.00. Der Gemeinderat hat die Kreditabrechnung geprüft und für korrekt befunden. Die Bauabrechnung wird der Gemeindeversammlung am 21. Mai 2025 zur Beschlussfassung vorgelegt.

Mehrkosten beim Leitungersatz in der Landstrasse

Der letztjährige Ersatz der maroden Wasserleitung in der Landstrasse zwischen den Abzweigern in die Obstgartenstrasse und die Reitplatzstrasse in Andelfingen gestaltete sich aufwändiger als gedacht. Für das Vorhaben hatte die Gemeindeversammlung am 29. November 2023 CHF 265'000 gesprochen. Die effektiven Baukosten belaufen sich nun auf CHF 297'133.70. Mehrkosten verursachten insbesondere der Rohrleitungsbau im Kreuzungsbereich «Landstrasse/Reitplatzstrasse», der Ersatz diverser Hausanschlüsse, Gärtnerarbeiten und die Arbeiten des Bauleiters. Der Gemeinderat hat die Bauabrechnung geprüft und für korrekt befunden. Die entstandenen Mehrkosten sind unschön. Die Gründe dafür aber ausgewiesen. Der Gemeindeversammlung vom 21. Mai 2025 wird beantragt, die Kreditabrechnung zu genehmigen.

Minderkosten im Chloster

Für die Strassen- und Werksanierung «im Chloster» in Humlikon hatte der Gemeinderat vor zwei Jahren einen Baukredit in der Höhe von CHF 157'000 bewilligt. Dank Vergabegewinnen bei der Submission der Arbeiten und geringerem Aufwand bei den Honoraren für Ingenieurarbeiten konnten die Erneuerungsarbeiten um CHF 21'145.70 tiefer als veranschlagt abgeschlossen werden. Der Gemeinderat hat die Bauabrechnung an seiner jüngsten Sitzung geprüft und genehmigt.

Baubewilligungen

- Werner Brazzerol, Adlikon; Installation Photovoltaikanlage auf EFH Vers.-Nr. 2327, Rebbergstrasse 2, 8452 Adlikon, Kat.-Nr. AD933

Gemeinderat Andelfingen

Andelfingen, 19. Februar 2025/pw